

---

## Patrizio Hofer en el CTTAM

Â Â

El campeón suizo visitó el pasado sábado 2 de diciembre, el CTTAM para compartir sus experiencias con los arqueros y entrenadores de Centro.

Â  
Â

Â

Â  
Â  
Â

Los arqueros del CTTAM tuvieron el privilegio de recibir el día 1 y 2 de diciembre la visita del arquero suizo Patrizio Hofer. Este deportista de élite es uno de los pocos que han superado los 1.400 puntos en el arco compuesto, y actualmente figura en el puesto número seis del world cup ranking de FITA. Su visita se enmarca dentro del programa "Conoce el campeón" que organiza el CTTAM para que los mejores arqueros del mundo compartan sus conocimientos y experiencias con los deportistas y técnicos de Madrid.

La cita comenzó el sábado a las diez de la mañana en la sala de formación del centro con un coloquio que se prolongó cuatro horas por el interés que despertó en los arqueros la charla del suizo. Con un gran dominio del idioma, a pesar de no reconocerlo, Patrizio cautivó a todos con su simpatía y cercanía y logró que el encuentro fuese muy participativo. Los arqueros del CTTAM "bombardearon" a Patrizio con preguntas sobre todos los aspectos del tiro con arco. Luego todos los participantes pasaron a la sala y compartieron entrenamiento con Hofer.

El domingo se repitió la reunión pero se hizo extensible a todos los arqueros y entrenadores de la Comunidad de Madrid.

Â